

La biblioteca y los museos abrieron al pasar la ciudad a nivel 1

También pudieron abrir en este nivel cines, teatros y auditorios con un aforo limitado del 50%, así como los parques. Días después se decretó el estado de alarma

.LANZA
VALDEPEÑAS

Valdepeñas entró la semana pasada a nivel 1 tras registrar una tendencia descendente en los casos registrados por COVID-19, por lo que se flexibilizaron algunas de las medidas restrictivas decretadas por la Consejería de Sanidad, como la que se refería a la apertura de bibliotecas y museos.

“Debido a que hemos pasado a nivel 1, desde este jueves- por el 22 de octubre-, abrimos la biblioteca municipal ‘Ana de Castro’ al público. Lo hacemos, aunque se puede al 50%, al 30%, como lo estábamos haciendo con anterioridad, para dar mayor seguridad a los usuarios de la biblioteca y mantene-mos, como hacíamos, todas las medidas de seguridad en las instalaciones”, afirmó la teniente de alcalde de Cultura, Vanessa Irla, que indicó que el horario iba a ser de lunes a viernes de 10 a 13 horas y de 17 a 20.30 horas. Además, también pudieron abrir en este nivel 1 cines, teatros y auditorios con un aforo limitado del 50%.

En bares, restaurantes y establecimientos de hostelería similares se



LA BIBLIOTECA DE VALDEPEÑAS / LANZA

permite durante el nivel 1 el uso de la barra, pero manteniendo reducido su aforo al 50 por ciento. Las terrazas de bares y restaurantes reducen su aforo al 75 por ciento del máximo que tuvieron establecido previamente. En todo caso, deben respetarse las medidas de seguridad, protección e higiene establecidas por las autoridades sanitarias para la prevención de la COVID-19.

El entrar a nivel 1 conlleva otras medidas referidas a los centros de mayores, actividades religiosas, velatorios, eventos deportivos, actividad hotelera, Mercadillos, parques, la limitación de encuentros sociales fuera del grupo de convivencia estable...

Días después de haber entrado en nivel 1, el Gobierno central decretó el estado de alarma para toda España.

El alumno del IES Gregorio Prieto, Luka Gutiérrez Gallego, seleccionado por el Proyecto ESTALMAT

M. G.
VALDEPEÑAS

El alumno de segundo de ESO del IES Gregorio Prieto Luka Gutiérrez Gallego, ha sido seleccionado por el Proyecto ESTALMAT (Estímulo del Talento Matemático).

El proyecto ESTALMAT pretende estimular el talento matemático, detectándolo en una edad temprana y poniendo en contacto a los jóvenes con aspectos de las matemáticas habitualmente desconocidos para ellos. Es por ello que el Departamento de Matemáticas de la Universidad de Castilla-La Mancha ha considerado necesario trabajar en un proyecto de esta categoría, y se ha puesto manos a la obra con el entusiasmo y colaboración de profesores de centros de enseñanza secundaria de la región.

Desde el año 2007, ESTALMAT cuenta con la especial colaboración del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

En las comunidades del país participantes en el proyecto ESTALMAT se realizan pruebas idénticas de forma simultánea para seleccionar alumnos de primer ciclo de enseñanza Secundaria (y excepcionalmente sexto de Primaria).

La selección se realiza en base a las aptitudes matemáticas de los jóvenes estudiantes. Finalizada esta etapa, desde el mes de octubre y hasta el final del curso académico se imparten clases las mañanas de los sábados. El objetivo principal es profundizar y desarrollar contenidos matemáticos que habitualmente no se trabajan dentro de las aulas, y que son parte fundamental de la

esencia de las matemáticas.

Las pruebas para acceder a formar parte de este proyecto en la provincia se hicieron el 3 de octubre.

El IES Gregorio Prieto de Valdepeñas propuso a Luka Gutiérrez Gallego, de 13 años, para formar parte de este proyecto, se presentó al examen de selección y lo pasó. Después tuvo una entrevista con los profesores encargados del proyecto, el cual dura dos años, que se pueden ampliar otros dos años más. Durante ese tiempo, los alumnos asisten los sábados a clases en Ciudad Real que no solo se centran en resolver problemas de cálculo, sino en fomentar el razonamiento lógico. La idea es aprender matemáticas de una manera diferente a la que se imparte en los institutos, con el fin de despertar en los asistentes el interés por las matemá-

EL PASADO MARTES, VALDEPEÑAS MANTENÍA EN TRES EL NÚMERO DE HOSPITALIZADOS POR CORONAVIRUS

Valdepeñas contaba el martes, al igual que el lunes, con tres personas hospitalizadas por coronavirus, dos menos que las que había el viernes, cuando había cinco, según los últimos datos antes del cierre de la edición de este semanario. Sanidad dio a conocer el viernes pasado los datos actualizados de personas que habían dado positivo en coronavirus en las dos últimas semanas. En la semana del 12 al 18 de octubre (semana 42), hubo 23 casos frente a los 17 que Sanidad facilitó como datos provisionales en un principio. En la semana 41 (del 5 al 11 de octubre) los casos fueron 37, frente a las 35 que había provisionales en un principio. Se puede apreciar un descenso de 14 casos de una a otra semana, teniendo en cuenta que el número de casos de cada semana refleja los nuevos casos positivos contabilizados en ese periodo de tiempo y no es un dato acumulado. Este viernes Sanidad publicará los nuevos datos.

EL COLEGIO STMA. TRINIDAD CUENTA CON PURIFICADORES DE AIRE CON FILTRO HEPA

Los purificadores de aire han sido comprados por la AMPA del colegio y están instalados en todas las clases, el comedor escolar y las salas de aula matinal. Por otra parte, este colegio participa del proyecto Design For Change. Innovación, emprendimiento social, inteligencias múltiples y evangelización son los ingredientes básicos del proyecto.



ticas para que se decidan a hacer esta carrera y el talento que tienen no se pierda.

Luka se ha mostrado muy contento por poder formar parte de esta iniciativa. Recibió la noticia de haber sido seleccionado con mucha ilusión, ya que era complicado acceder a las plazas que oferta este proyecto. Está ilusionado por asistir a las clases y por ver otra forma de aprender matemáticas.